
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0809/2025 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim betreffend 
Erneuerung des Straßenbelages in der Peter-Weyer-Straße und der Lorscherstraße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
  
1. Wird seitens der Verwaltung eine vollständige Erneuerung des Straßenbelages in den 
o.g. Bereichen zeitnah erwogen? Falls nein, aus welchen Gründen?  
 

Aufgrund der defizitären Haushaltslage der Stadt Mainz ist eine vollständige Erneuerung des 
Straßenbelages derzeit nicht vorgesehen  
 
 

2. Werden seitens der Verwaltung andere Maßnahmen zur spürbaren Verbesserung/ Sanie-
rung des Straßenbelages in den o.g. Bereichen durchgeführt?  

 
Die Straßen werden regelmäßig begangen und in verkehrssicherem Zustand gehalten. 
 
 
Mainz, 13.06.2025 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete  
 


